

**PHILATHEK - Verlagsauslieferung für  
Sammlerkataloge**

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

**Spink Coins of England & The United Kingdom  
Pre-Decimal Issues 2**



**Preis pro Einheit (Stück): €62.00**



Spink Coins of England & The United Kingdom Pre-Decimal Issues 2022 Standard catalogue of British Coins

Auflage 2021, 649 pages, GBP values, pictures, size DIN A5, hardcover.

This historic reference work for British coins is still the only catalogue to feature every major coin type from Celtic to the Decimal coinage of Queen Elizabeth II, arranged in chronological order and divided into metals under each reign, then into coinages, denominations and varieties. All decimal coinage since 1968 is listed in a separate volume, available as an independent publication.

The catalogue includes up-to-date values for every coin, a beginner's guide to coin collecting, numismatic terms explained and historical information about each British coin, from our earliest (Celtic) coins, Roman, Anglo-Saxon and Norman coins, the coins of the Plantagenet Kings, the Houses of Lancaster and York, the Tudors and Stuarts, to the more modern Milled coinage, minted for the first time in 1561 during the reign of Elizabeth I.

As always, the content has been updated and improved throughout by the editors, with numerous new images and revisions of key sections.

Spink-Münzen von England & Das Vereinigte Königreich Vordezimalfragen 2022 Standardkatalog der britischen Münzen

AUFFAGE 2021, 649 Seiten, GBP-Werte, Picturtes, Größe DIN A5, Hardcover.

Diese historische Referenzarbeit für britische Münzen ist immer noch der einzige Katalog, der jeder große Münzart von Celtic bis zur Dezimalmünze von Königin Elizabeth II, in chronologischer Reihenfolge arrangiert und in Metalle unter jeder Herrschaft aufgeteilt ist, dann in Münz-, Konfessionen und Sorten aufgeteilt. Alle Dezimalmünze seit 1968 ist in einem separaten Volumen aufgeführt, das als unabhängige Publikation verfügbar ist.

Der Katalog umfasst aktuelle Werte für jede Münze, ein Anfängerhandbuch für Münzsammlung, numismatische Begriffe, erklärt und historische Informationen über jede britische Münze, von unseren frühesten (keltischen) Münzen, römischen, anglo-sächsischen und normannischen Münzen, den Münzen Von den Plantagenet-Königen, den Häusern von Lancaster und York, der Tudors und Stuarts, bis zur moderneren gemahlene Münze, die erstmals 1561 während der Regierungszeit von Elizabeth I geprägt wurden.

Wie immer wurde der Inhalt durch die Redakteure mit zahlreichen neuen Bildern und Revisionen von Schlüsselabschnitten aktualisiert und verbessert.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:**Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.